
LImINAIrE

A chacun de nos fils,

à nos frères les hiérarques,

à nos enfants,

les prêtres,

les moines, les moniales,

les consacrés, hommes et

femmes

à tous les laïcs

aux lecteurs et amis du Lien…
N’ayez pas peur !

En ces temps difficiles que vit notre monde arabe, Nous leur disons encore
une fois : n'ayez pas peur !

Nous croyons que la peur vient d'un manque de foi et de charité.

Chacun a peur de ce qui va venir et de ce que va enfanter l'avenir proche,
qui semble si sombre !

Y eût-il bien des raisons d’avoir peur, si nous nous aimons les uns les au-
tres, si nous avons une foi forte... nous vaincrons la peur ! 

Nous disons toujours, comme – et avec - Sa Sainteté le Pape Benoît XVI :
là où est Dieu, là est l'avenir, et s'il n'y a pas Dieu, il n'y a pas d'avenir.

Notre avenir est en Dieu, incarné pour nous, nouvelle Créature pour nous
renouveler et renouveler notre terre.

Gregorios III
Patriarche d'Antioche et de tout l'Orient,

d'Alexandrie et de Jérusalem
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